OJOS QUE NO VEN, CORAZÓN QUE NO SIENTE... IESTA VEZ NO!

¿Sabía usted que...

...uno de los efectos secundarios más peligrosos de la quimioterapia no puede verse?

Así es, un recuento de glóbulos blancos bajo, o neutropenia, hace que aumente el riesgo de los pacientes con cáncer de desarrollar una infección.

Las infecciones en los pacientes con cáncer son una emergencia. Esté preparado, y recuerde las siguientes tres cosas durante la quimioterapia:

- 1. Trate la fiebre como una emergencia, y llame a su médico de inmediato si le da fiebre.
- 2. Pregunte a su médico cuándo es probable que su recuento de glóbulos blancos se encuentre en el nivel más bajo, porque es en ese momento cuando tiene mayor riesgo de infección.
- **3.** Si tiene que acudir a la sala de emergencias, es importante que explique al personal del servicio de admisión que usted tiene cáncer y está recibiendo quimioterapia. Si tiene una infección, no debe permanecer en la sala de espera durante mucho tiempo. Las infecciones pueden agravarse en un tiempo breve.

La prevención de infecciones en pacientes con cáncer es una iniciativa de gran envergadura dirigida por los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC) y la Fundación de los CDC que tiene por objeto reducir las infecciones en los pacientes con cáncer. Para obtener más información sobre este tema y conocer más acerca de este programa, visite www.PreventCancerInfections.org/es.



Este programa ha sido posible gracias a la asociación entre la Fundación de los CDC y Amgen, y al financiamiento recibido de esta compañía. En el marco de esta asociación, la Fundación de los CDC aprovechó la experiencia en oncología proporcionada por Amgen.